

LES APPRENTIS PILOTES DE KARTING RÉCOMPENSÉS

À l'issue de deux demi-journées de roulage, les enfants de l'école Pôle Mécanique Karting ont été récompensés des volants or, argent et bronze dans une ambiance de gala.

Un soleil estival, une piste toute dédiée, les 66 enfants membres de l'école de karting Pôle Mécanique Karting de Sébastien Cabirou et Marina Gomez étaient en fête, le 5 juin, pour célébrer la fin de la saison d'une activité qui les a passionnés durant toute l'année. Au menu, du roulage, du plaisir et l'attribution des volants or, argent et bronze pour tous ces champions en herbe placés sous la tutelle de l'École Française de Karting et de l'ASK Cévenole présidée par Christian Florès.

Pour Rémi, tout spécialement venu de Nîmes avec son fils Edouard, ce moment de convivialité illustrait bien l'ambiance au sein de l'école : « Nous venons depuis Nîmes car cette école est une véritable école de karting. Les enfants sont encadrés par des moniteurs compétents qui leur apprennent à tenir le volant et analyser les trajectoires bien sûr, mais ils leur apprennent aussi les grands principes du respect du matériel et de leurs partenaires sur la piste. Ce n'est pas une simple récréation. Et puis il est très content de retrouver des copains », commente le jeune papa.

Des élèves venus de départements voisins

L'école fonctionne sur le rythme d'une demi-journée deux fois par mois. « Pendant deux heures trente, les enfants ont le temps de bien travailler les techniques que nous leur enseignons. C'est ce qui rend notre proposition attrayante pour ceux qui viennent de loin », explique Marina Gomez. Et de fait, les jeunes apprentis pilotes convergent du Gard bien sûr, mais aussi de l'Hérault ou même de la Drôme. Preuve du bien fondé des principes de l'école Pôle Mécanique Karting.

Et même si l'activité est un peu onéreuse comme toute activité liée aux sports mécaniques, les tarifs proposés restent maîtrisés, de 450€ annuels pour les 7 à 11 ans à 660€ pour les 11 à 16 ans. « Mais nous fournissons ensuite la totalité de l'équipement » renchérit Marina Gomez.

Les familles intéressées pour inscrire leur enfant à l'école Pôle Mécanique Karting doivent se rendre sur place pour s'inscrire, il reste encore quelques places.

Pôle Mécanique Karting

Adresse

Vallon de Fontanes, 30520 Saint-Martin-de-Valgalgues

Téléphone

04 66 30 31 85



pole-mecanique-karting.fr